

Sujet : [INTERNET] enquête publique saint Sulpice les feuilles

De: yannis labarre <yannis.labarre@sfr.fr>

Date: 28/12/2021 15:18

Pour: pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Messieurs les commissaires enquêteurs,

Je vous prie de bien vouloir prendre en compte mon avis défavorable au projet de saint Sulpice les feuilles.

Les éoliennes ne sont ni écologiques ni productives, assez d études le démontrent...

Le parc de la Souterraine est I exemple type de l'échec de cette production. Combien de projets ? Combien d'enquêtes publiques ? Avant de comprendre que nous ne voulons pas habiter au milieu de parc éolien industriel. Nous sommes une région d'élevage qui a toujours su préserver son paysage et sa biodiversité.

Non au projet tde saint Sulpice les feuilles, de LIF et de tous les autres à venir....

Yannis Labarre

Envoyé avec SFR Mail pour Android